
         ラヂオきしわだ番組審議委員会第 40回議事録 

 

開催日時   平成 29年 12月 22日     13時から 14時 

場所     ラヂオきしわだ事務局 

 

ご出席委員  永谷 裕久      ご欠席委員  杉本 曻  

         芦田 有香                         近松 健二 

              泉原 一弥             小西 定代 

       青山 織衣 

       西岡 数房 

                                                                                                  

放送局長   山田 剛   出席                  

理事長    梶野 昭太郎 同席       

 

1 番組審議  

   番組審議委員長の永谷裕久氏が開会を告げる。 

    

    審議番組を聴いていただく前に、山田局長からパーソナリティーの宇野山和夫さんは 

   GSブームの頃からバンド活動をしていた方で、現在も演奏家として活躍している事や 

   西梅田で餃子屋「味奉行」を経営している事を説明する。11月の第１週からの放送で 

   ＭＣをしている松本順子さん、若いシンガーソングライターの冬木希さんの 3人で一緒 

   に、ゲストをお迎えして放送している事を説明する。      

  ① やんちゃ倶楽部 

    12月 20日 17時から放送した番組を聴いていただく。 

    審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

・パーソナリティーの宇野山さんは、声を聴くと若いように思えるが、お歳はおいくつ 

 ですか？ 

  （72歳です） 

・私の年代は実感として分かるが、若い方はどうか。 

・松本さんの声は聴きやすい声だ。 

  （松本さんはＭＣをしている。この番組ではミキサーをしながら話をしている。） 

・掛けている曲はいつもナツメロか？ 

  （大体そうです。） 

・現役では聴いた記憶がない曲だ。 

・懐かしい思いで、聴いているリスナーが多いのではないか。 

・ゲストのルークさんとの話は聴きごたえがあった。 

・楽しく聴かせてもらいました。 

・ＧＳとはなんですか？ 

  （山田局長が、グループ・サウンズの説明をする。） 

・初めて聴いても歳をとっておられるのに頑張っている事がわかる。 

・ＰＲをして、もっとファンを作って欲しいような番組だ。 



  ・この番組なら番宣を作って聴いてもらう作戦を立てたら。 

・車の中でも聴いていただけるような番組だと思う。 

 

    審議番組を聴いていただく前に、山田局長が番組内容とパーソナリティーの佐土谷 

   賀巳さんは、「つるつるの恩返し」にゲスト出演した事が番組を始めるきっかけと 

   なった。現在、泉州ウーマンライフ協会の代表をされている。 

   10月 7日から始まった放送で、まだ若い方なので年配の方には、少しわかりづらい 

   かもしれない。以前は藤田さんと二人で番組をしていたが、現在は佐山谷さんが中心で

放送していると説明する。 

② ～カラダいきいき～ どどんこどすこいビューティーラヂオ 

  12月 16日 21時から放送した番組を聴いていただく。 

  審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

・三人の出演者がいたが誰が喋っているのか判らなかった？喋り方が同じなので性格付 

 をしたほうが良い。 

・「泉州を抜け出してルミナリエに行くわ。」と言っていたのは残念。地元を紹介してほ 

 しい。岸和田中心のストーリー展開をしていただいたほうが良い。 

・前置きが長いような気がする。頭に行くまで・・・ 

  （内容的には美容や女性の健康の話をやっていると思うが、すべては聴いていないの 

   でこの時の事は分からない。） 

・じっくり聞こうとは、なかなか思えない。同世代の若者なら、共感できるのか。 

・パーソナリティーは身体の事を話しているが、何か専門家の方ですか。 

  （泉州ウーマンライフ協会をされているので、日常的に美容と健康の話をして 

   いる。） 

・健康・体幹の事を話す時は専門知識も必要と思うが。 

・ボーと聴く意味では、笑い声が入っているので楽しい。 

・全般的には楽しく聴けたが、メリハリがもっとあった方が良い。 

 

2 番組編成他 

   山田局長から年末年始の放送予定を説明。 

   岸和田市議会の一般質問の状況を深夜に放送した。市長退任の記者会見も流した。 

   12月 24日からＦＭ泉大津の本放送が始まった。24時間放送ではない。  

 

3 その他のご意見他 

 審議委員の方からのご意見は、今回は特になかった。 

   

4 聴取者からのご意見・クレームについて 

   聴取者からのご意見・クレームはなかった事を報告する。 

 

  次回の第 41回番組審議委員会を、2月 16 日（金）午後 1 時から開催する事を決める。 

 

                                 以上 


